

## ENCUENTRO MADRID ORGANIZA LA #FAMILYRACE

*El domingo, 26 de febrero, tendrá lugar la segunda carrera familiar solidaria en Villanueva de la Cañada, apadrinada por el atleta internacional Iván Fernández Anaya, con el objetivo de dar a conocer el evento cultural Encuentro Madrid.*

### Miércoles, 1 de febrero

Familias, amigos y mucha, mucha ilusión. Cientos de personas acudirán el próximo **domingo, 26 de febrero, a Villanueva de la Cañada** para correr en la segunda #FamilyRace, una carrera organizada por la Asociación Cultural Encuentro Madrid con el objetivo también de ayudar a las familias más necesitadas a través de la **ONG Avanza**.

Las diferentes carreras, en cuya organización colabora el **Colegio Internacional Kolbe** del municipio, cuentan con dos recorridos: uno de 5 kilómetros, cuya inscripción es de 10 euros, y otro de 10 kilómetros, cuyo coste es de 12 euros. Al recoger el dorsal, aquellos que quieran pueden aportar un kilo de alimentos no perecederos, que irán destinados a la acción de la ONG Avanza apadrinada por Emilio de Villota. Esta asociación está formada por más de 700 voluntarios que asisten a 8.000 familias desfavorecidas de nuestro país.

Las actividades comenzarán a las **9:00h.** con la recogida de dorsales, a las **10:30h.** dará comienzo la primera carrera y habrá entrega de premios para los tres primeros de cada categoría. Las inscripciones están abiertas hasta el 24 de febrero a través de la página web de Encuentro Madrid.

### Padrinos de excepción

Como ya hicieron el año pasado, a esta iniciativa solidaria han querido sumarse a su difusión **Javi Nieves**, el locutor del programa "Buenos días Javi y Mar" de Cadena 100, y **Fernando Martín**, su compañero en la emisora, así como **Roberto Leal**, presentador de "España Directo". El padrino de honor del evento en esta edición será el atleta internacional **Iván Fernández Anaya** (héroe del *fair play* y campeón de campo a través), vendrá desde Vitoria para participar en esta carrera familiar y solidaria.

La #FamilyRace busca dar a conocer **Encuentro Madrid**, el evento cultural que se celebra cada año en el recinto ferial de la Casa de Campo y que busca crear espacios de diálogo en los ámbitos de la política, la economía, la cultura y la religión a través de exposiciones, conciertos, espectáculos, mesas redondas y conferencias que dan forma a una realidad única en el panorama cultural español.

El año pasado, más de 300 adultos y 400 niños participaron en la primera edición de la #FamilyRace, y compartieron su experiencia a través de este hashtag. Del mismo modo, muchos medios de comunicación, como el periódico **Marca**, se hicieron eco de esta iniciativa, perfecta para compartir con amigos, compañeros y familia.

¡Os esperamos!



@EncuentroMadrid



@EncuentroMadrid



Facebook.com/Encuentro-Madrid